

tionnés se plaindre de la rareté des bons livres, de la multiplication des mauvais, et des funestes effets de l'avidité de lecture qui caractérise notre époque.

Nous avons voulu attirer l'attention sur ces admirables travaux, et nous serions amplement dédommagé de tout le soin donné à cet essai, si nous avons pu contribuer à montrer au monde des lecteurs les trésors de connaissances qui étaient destinées, dans la pensée de leur auteur, à procurer la gloire de Dieu et le bien des âmes.

Enfin, pour ceux qui voudraient entrer dans une connaissance plus intime de sa vie, nous rappelons que nous avons déjà attiré l'attention, en commençant, sur l'excellente biographie publiée à Paris en 1875, intitulée : *Vie de M. Faillon, Prêtre de Saint-Sulpice*, éditée chez Vic, libraire, rue Cassette. Les journaux religieux en ont fait le plus grand éloge. Cette œuvre fait connaître de la manière la plus parfaite les vertus et les qualités de M. Faillon comme prêtre édifiant, directeur éminent du Séminaire. Nous serions heureux d'avoir aussi bien réussi en le présentant comme écrivain religieux, et historien consommé dans la critique et l'érudition la plus profonde.